

Der Niederösterreichische Baupreis 2014

Im Jahr 2006 wurde auf Initiative der Landesinnung Bau und des Landes Niederösterreich der Niederösterreichische Baupreis ins Leben gerufen. Der NÖ Baupreis verzeichnet mittlerweile bereits über 500 eingereichte Projekte, die eindrucksvoll das Qualitätsniveau und den hohen Stellenwert der niederösterreichischen Baukultur dokumentieren.

Der NÖ Baupreis wird für Hochbauten jeder Art vergeben, darunter fallen beispielsweise der Neu-, Um- oder Zubau von Ein- und Mehrfamilienhäusern, Bauten mit gewerblicher Nutzung, öffentliche Bauten usw. Alle Hochbauprojekte, die in den letzten 4 Jahren in Niederösterreich fertiggestellt wurden, können eingereicht werden. Eine hochkarätige Fachjury wird unter Berücksichtigung der vier Qualitätskriterien in Bezug auf

- die handwerklich-technischen Leistungen
- die zeitgemäße Planung, Gestaltung und Objektumsetzung
- die ökologische und nachhaltige Bauweise
- die wirtschaftliche, nutzungsorientierte Funktionalität

insgesamt 22.500,- Euro an Preisgeld vergeben.

Die Einreichfrist läuft bis 30. April 2014. Alle Informationen zum Bewerb sowie zur Online-Einreichung befinden sich auf der Website www.baupreis-noe.at.